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市長と地域の懇談会【城田】 

 

・開催日時         令和 3年 2月 19日（金） 19：00～20：00 

 

・まちづくり協議会区域名  城田まちづくり協議会  

 

・会場           城田地区コミュニティセンター 

 

・参加者          14人 

 

 

《質問・意見》 

・大雨で中須町から城田小学校の避難所へ避難しようとしても、小学校へ通じる県道が浸

水して避難できない。避難できる道路の確保をお願いしたい。 

 

《質問・意見》 

・避難について、当団地は 65 歳以上 78％、独居老人 78％と高齢化しており、台風で避難

するときは車でしか行けない。１軒 1軒回って小学校へ避難させている。コロナの問題も

あり車に 4～5人乗せて行けない。避難できる道路を整備してほしい。 

 

《質問・意見》 

・大雨のとき坂東も中須も小学校へ避難できない。菱川にかかる和合橋の所も低くなって

いるので水がつく。避難できる道路整備をお願いしたい。 

 

《回答》 

・避難路の整備には予算の課題もあり、県道から和合橋への道路整備に着手しており、全

てできない。この地域の防災・減災については引き続き考えさせていただく。後日、議会

が終わってからでも、関係課と現場を見させていただく。 

 

 

《質問・意見》 

・新型コロナウィルス感染症対策としてワクチン接種が始まる。高齢者で自ら接種会場に

行けない人もいるが、城田地区でバスを出すとか何か考えていることはあるのか。 

 

《回答》 

・どうしたら行けるかバス路線図を見て検討している。３月下旬に会場案内を送付する予

定なので、その時案内できればと考えている。 

場所によって考えないといけない。バスを借りるとか、丁寧に対応したい。 
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《質問・意見》 

・当町は出合いで汁谷川、菱川の堤防の草刈りを年 3 回行っているが、人口も減少し、自

治会に入っていると草刈りが大変という意見が多数寄せられていることから、解決策とし

て草刈りに出た人にお金を出して行っている。汁谷川の草刈りを市で行ってほしい。 

 

 

《質問・意見》 

・公共下水道の第５期整備で受益者負担金が 508円/㎡と聞いているが、当町は農業をして

いる関係で土地が 1,000 ㎡を超える家も多く、受益者負担金が高額になるので、ご一考を

お願いしたい。 

 

《回答》 

・公共下水道引込みの受益者負担金について、考慮できるか検討したい。 

 

《質問・意見》 

・当町の一部は、小俣町松倉地区と隣接しており、要望があれば公共下水道に接続できる

と言われたが、当町の計画は令和７年まで入っていない。公共的なサービスとしてどうか。

もう少し丁寧な工事説明をしてほしい。 

 

《回答》 

・下水道の新規事業が国全体で最終ぐらいにきているようで、新規事業に伸びしろがある

のか調べさせていただく。 

 

 

《質問・意見》 

・当団地は、できてから 50年くらい経過し高齢化しているため、避難経路、自治会の脱退、

役員のなりてがないという問題を抱えている。 

 

《回答》 

・空き家を何とかしてほしいという話はよく聞く。危ない空き家は行政代執行という方法

もあるが、空き家を利活用する空き家バンクというのもある。自治会運営が難しいのは色々

聞いている、簡素化するとか。 

 

 

《質問・意見》 

・宮川河川敷公園の計画が出て 3～4年前まで都市整備部から説明があったが、ここ 3年説

明がなくなった。遊歩道や野球場 2面を整備する話があったがどうなっているのか。 

 

《回答》 

・最近は台風による大災害が発生しており、国の予算が厳しくなっている。地元の皆さん
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とどこまでできるか担当に話をさせていただく 

 

《質問・意見》 

・河川敷にタイヤが 30本くらい不法投棄されている。進入路に鍵をかけてほしい。 

 

《質問・意見》 

・当町の前の遊歩道でもタイヤ 50本くらい捨ててある。ポールの横から出入りできるよう

になっている。中須保育園の所があいている。環境課に電話したら国交省に電話しておく

と言われた。 

 

《質問・意見》 

・はちみつを河川敷の森で作っている人がいて、出入りできないといけない。 


